

玉浦西地区まちづくりニュース 第18号

このニュースでは、「玉浦西地区まちづくり検討委員会」の内容を中心に、玉浦西地区のまちづくりに関するさまざまな情報を配信します。

まちづくりのルールを市長へ報告

『玉浦西地区まちづくり検討委員会』の第18回会議が4月3日（水）に市役所大会議室で開催されました。

今回の会議では、これまで議論を重ねてきた玉浦西地区のまちづくりのルール（地区計画等）について、井口岩沼市長へ報告いたしました。

報告にあたって、阿留多伎委員長から、これまでの検討経過と報告書の概要についてご説明いただきました。また、まちづくりのルールをとりまとめるにあたって、『さまざまな異なる意見なども出たが、7つのまちづくり方針に立ち返って、ひとつのルールとしてとりまとめていただいた委員の皆さんに感謝する。』と述べられました。

井口市長からは『今回、地区計画として委員会より第三弾の報告をいただいた。この報告をもとに、岩沼市として皆さんと力を合わせて具現化に向けて進んでいく。一日も早く、元通り、それ以上の玉浦、岩沼をつくっていききたいというのが当初からの我々の考えだが、これからもスピード感を持って対応していきたい。』とのお話をいただきました。



検討委員会では、引き続き、地区の名称やシンボル、施設の管理・運営など、新たな地域づくり方策について、検討を進めてまいります。